

Medienmitteilung

Freiburg, 13. Februar 2023

Ende der Maskenpflicht am HFR

Ab Mittwoch, 15. Februar 2023, ist das Tragen einer Maske für das Personal und die Besucherinnen und Besucher in den Krankenzimmern an allen Standorten des freiburger spitals (HFR) nicht mehr obligatorisch.

In den letzten Wochen ist die Zahl der wegen Covid-19 hospitalisierten Personen stetig gesunken. Am Montag, 13. Februar, waren noch 13 Personen betroffen, davon befanden sich 5 in Isolation. Angesichts dieser günstigen epidemiologischen Lage, sowohl bei Covid-19 als auch bei der saisonalen Grippe, sowie nach den jüngsten Anpassungen der Swissnoso-Empfehlungen zu Covid-19-Vorsorgemassnahmen in Akutspitälern hat das HFR beschlossen, die Maskenpflicht für das Personal und die Besucherinnen und Besucher in den Krankenzimmern aufzuheben.

Die Pflicht zum Tragen einer Schutzmaske für die Mitarbeitenden und die Besuchspersonen bleibt hingegen bestehen, wenn diese sich in der Nähe von Patientinnen und Patienten aufhalten, die an einer über die Luft übertragbaren Infektion leiden. Dasselbe gilt für Mitarbeitende, ambulante Patientinnen und Patienten und Besuchspersonen, die respiratorische Symptome haben: Sie müssen ebenfalls weiterhin eine Maske tragen.

Das HFR dankt der Freiburger Bevölkerung für ihr Verständnis.

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25